## 北海道DPATアンケート結果(自由記載)

## Q5 今後、研修に盛り込んだ方がよい項目

- ・ロジ担当者の要請に力点を置くことが大切に感じましたので、ロジを集めて研修を実施し、DPATチーム研修というやり方も良いように思いました。
- ・ためになりました。
- ・EMISの実践
- 演習は効果的であった。
- ・実際の活動事例の紹介があるともっとリアルに理解出来たと思う。
- ・シミュレーションを繰り返したいと思いました。
- EMISの実習も必要と思います。(実際に操作する)
- ・事前にもっと勉強してくるべきだったなと思います。事例集などあったら良かったです。
- ・EMISを動かせればよい。
- 実践、訓練
- ・事例を考えると具体的に考えやすかったので、もう数ケース出来るともっと良かったです。
- ・2日間に伸ばして演習を長くした方が良いと思います。
- ・演習を多く取り入れて欲しい
- ・実際の活動のシミュレーションの内容の講義が別にあるともっとイメージがわくと 思いました。
- ・具体的な事例をもっと多くやっていただけたらいいと思います。
- 実例がもう少し分かるといいと思いました。
- ・DMATなどとの合同演習、特に本部運営。
- ・もう少し時間をかけて話を聞けたら良いと思いました。少し、おいていかれる感じがありました。実際の対応をもっと聞きたかったです。

## Q6 ご感想やご意見について

- ・事務局、講師の皆さん、お疲れさまでした。良い研修でした。毎年1~2回継続して 下さい。
- ・本日の研修会を毎年受講させて欲しいと思いました。
- お疲れさまです。
- ・災害情報システムにおいて、スマホの所持が必須であること自体、よく分かっていなかった。部署の代表として研修に参加しましたが、私の所属する部署では、スマホを所持している者が元々少ないです。現場では緊急事態に備え、公私を言っておられませんが個人所有のスマホに災害支援を頼るならば事前にもっと説明が欲しかったと思います。今回を機にスマホの所持を検討したいとは思っています。
- ・実際にアプリを使って練習が出来て良かった。EMISの使い方もIDを事前に調べておいて練習出来た方が良かったと思う。実際に使わないと覚えられないと思う。
- ・近年、北海道ばかりではなく他府県も含め、災害が頻発しているのでしっかり活動するためにもシステム作りとこのような研修が必要だと思った。
- ・大変勉強になりました。引き続き、最新の情報を学べる場を期待します。
- ・J-SPEEDの操作について、もう少し時間をかけて説明して欲しかった。
- ・テンポが速くついて行くのが大変でした
- ・道の実働訓練にまずDPATとしても参加。
- 事例がたくさんあると想像しやすく、わかりやすかったです。
- ・本研修だけではまだ、足りないので今後の研修もまたお願いします。
- ・皆さま、ありがとうございます。様々な変化がある中、新しい情報を発信していただ けたらと思います。
- 現実的で良かったです
- ・ありがとうございました
- 勉強になりましたありがとうございました。
- とても参考になりました
- ・J—SPEEDなどの入力がスムースにできると良いと思いました。ありがとうございました。
- 大変有意義でした。
- ・非常に有意義な内容でした。
- ・大変勉強になりました。行く方と来てもらう方(本部)どちらも学べて良かったで す。
- とても勉強になりました。
- ・心のケアチームの時は、準備が出来てなかったと反省しました。ありがとうございま した。
- 非常に勉強になりました。

- ・事例を通して学ぶことが出来たので、大変勉強になりました。
- ・少なくても2ヶ月以上前に開催案内をいただきたい。講義資料のフォーマットが不統一。演習資料の把握がしづらい(一部は配布資料に収載、一部同じものを後から配布するなど)
- ・衛生電話など所有することが困難な資材の行政からの貸し出しや、操作方法の演習が あると良いと思います。
- ・具体的な事例が聞けて良かったです。